

令和 7 年度園児募集停止のお知らせ

大和学園 聖セシリア喜多見幼稚園は、昭和 10 年の開園以来約 90 年にわたり、世田谷区喜多見を中心とする地域の幼児教育を担ってまいりました。

しかし、地域の子どもの数は減少傾向にあり、本幼稚園においても所定の園児数の確保が困難な状況が続いております。今後も、少子化の進行により、園児数の回復を見込むことは難しく、さらに、幼稚園教諭の採用についても、昨今の幼稚園教諭の不足の影響から、極めて困難な状況に直面しております。

このような状況を踏まえ、当学園では聖セシリア喜多見幼稚園の存続について協議を重ねてまいりましたが、今般、令和 7 年度以降の 3 年保育の園児募集停止を決定いたしましたのでお知らせいたします。

今後も、すべての在園児が卒園する令和 9 年 3 月まで、教職員一同これまでと同様に責任をもって聖セシリアの教育に取り組んでまいります。

歴史ある本幼稚園が募集停止の決定に至りましたことは誠に残念であり、在園児、卒園生、保護者、地域の皆様には深くお詫び申し上げますと共に、事情ご賢察の上、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

また、令和 7 年度の園児募集停止以降、本幼稚園に存続中のクラス（2 年保育または 1 年保育）への入園をご希望の方には、上記の事情をご了承いただける場合に限り入園可能といたしますので、詳しくはお問い合わせください。

令和 6 年 7 月

学校法人大和学園 理事長 利光 康伸
聖セシリア喜多見幼稚園 園長 原 信江